
 
 

 
 

 
 
 
 
  
 
 
 

En mars, l’équipe en place voyait la vie en rose  
  
Après les démissions, elle fait grise mine ! 
  
 
 « Villabé pour Tous » vous aide à mieux comprendre 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 :Lettre N°02 - 3e trimestre 2008 

Critique 
 

Vigilant 
 

Constructif 
 

Après avoir été très amère, la maire devient… acide ! 
 
Après l'annonce début septembre de la démission de Madame Carole 
BAZZANELLA, qui est finalement remplacée par Madame Monique 
BERGLAS (23ème sur la liste de Madame MAGGINI !) en qualité de 
conseillère  municipale, il est annoncé le départ de Madame Maria DA 
COSTA, maire -adjointe en charge de la vie sportive, remplacée au 
prochain conseil en qualité de conseiller municipal par Monsieur Kimou 
ACHIEPI (24ème / 27). Le 10 septembre, le conseil municipal a procédé à 
l'installation de Madame Monique BERGLAS, Monsieur Patrice 
DUBOZ assurant la délégation de la vie sportive. Oui, bien sûr, on se 
pose déjà la sempiternelle question du loto : « A qui le tour ? » ! 

Comme je l’ai indiqué dans les colonnes du Parisien (voir ci-contre) : 
« Au cours d’une mandature, des démissions font partie des 
impondérables. Mais là, six mois après les élections, c'est 
troublant » ! Piquée au vif par les informations communiquées sur les 
blogs, annoncées sur radio EFM et par l'article du Parisien, Madame le 
maire choisit l'attaque comme meilleure défense ! Sur la forme, car sur 
le fond, nous sommes toujours surpris du peu de transparence de la 
municipalité, refusant de donner des explications au sujet de ces 
démissions… à la presse. Notre suggestion a été que Madame le maire 
s'adresse au maire-adjoint en charge de la communication pour prendre 
« conseils » en matière (très u tile) de… communication avec la p resse ! 

Mais que se passe-t-il vraiment ? Un vent de panique 
souffle-t-il à la mairie de Villabé ? 

Madame le maire devient acide et annonce qu’elle portera plainte à 
l’avenir contre tout membre du conseil municipal en cas d’envoi 
"d'informations de propagande" aux adresses e-mail d'employés de la 
mairie ! C’est une menace à peine voilée à l’encontre du  conseiller 
municipal que je suis, pour la diffusion de notre « Flash info  » par e -mail. 
Mesures d'intimidation ou de rétorsion  ? La communication fait-elle donc 
si peur à Madame le maire ? Ceux qui espéraient un vent de 
renouveau en sont... pour leurs frais ! Ont-ils déjà des regrets ? 

Le manque total de transparence, la démarche autoritaire et peu 
participative de la mairie nous conduit à constater que Madame 
MAGGINI s'inscrit dans la pleine et entière c ontinuité de la politique 
de Monsieur Alain RAMEY, y compris en matière... de démission !  

Thierry BRUN - Conseiller municipal d’opposition et du renouveau 
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Consultez dès maintenant toutes nos  propositions sur le blog   :   http://touspourvillabe.canalblog.com 

 

Lu dans « Le Parisien »  
du 10 septembre 2008 
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Secrétaire du CHSCT ; Membre des commissions paritaires 
des ASSEDIC de l’Essonne ; Cons eiller prud’homal au TGI 
d’Evry ; Secrétaire de l’association Saint-Marcel de Villabé 
Célibataire, habitant de Villabé  depuis 1984 
 

Le social et l’emploi à Villabé : 
d’autres voies sont à explorer ! 

 
Le budget du CCAS dans notre commune est de 290 000 
euros sur le budget 2008. Les choix sont-ils pour autant 
effectués au profit de tous ? Existe-t-il d’autres voies à 
explorer ? Notre spécialiste répond sans aucun tabou. 
 
Quels sont les points forts de votre expérience dans 
ces secteurs (primordiaux) du social et de l’emploi ?  
 
Christian MASSON : Je suis éducateur depuis 1984 au 
village d’enfants de Villabé. Beaucoup de Villabéens 
connaissent le rôle de notre fondation auprès des 
enfants. Il est primordial d’accorder aux enfants toute 
l’attention qu’ils méritent pendant cette phase de 
construction. J’ai dédié une partie de ma vie au service 
des autres et le social, c’est aussi prêter attention aux 
autres, et surtout à ceux qui en ont le plus besoin, dans 
une période délicate (et souvent très difficile) de leur vie. 
 
Que vous ont apporté vos diverses autres fonctions ? 
 
Christian MASSON : Je suis syndicaliste CFTC et très 
actif dans ce domaine-là puisque, dans ce cadre aussi, je 
siège au Conseil prud’homal au TGI d’Evry. Je représente 
la perception des employés dans la construction du 
jugement. Défendre les employés vis-à-vis d’employeurs 
peu scrupuleux est une façon d’assurer la justice sociale. 
 
Quel doit être le moteur d’une véritable politique 
sociale et de l’emploi dans notre village de Villabé ?  
 
Christian MASSON : Les efforts doivent porter sur les 
plus défavorisés et sur ceux qui, dans une phase délicate 
de leur vie, ont besoin d’un « coup de pouce  », d’une 
deuxième chance. L’entraide et la solidarité pour tous ! 
 
Christian MASSON 
Spécialiste en affaires sociales et pour l’emploi 
Groupe « Villabé pour Tous » 

 

Christian MASSON 
Diplômé BTS (Génie Civil) 
Depuis 1984 : Educateur au village 
d’enfants de Villabé 
Depuis 1975 : Syndiqué CFTC 
Mandats exercés : délégué 
syndical ; délégué du personnel ; 
trésorier du comité d’entreprise 

EMPLOI ET SOCIAL 

Consultez toutes nos propositions en conseil municipal et en commissions sur : 
http://touspourvillabe.canalblog.com 

« Villabé pour Tous » pose les 
questions de fond pour l’avenir de 

notre commune ! 
 
Dans le cadre de l’enquête publique sur le projet 
d’aménagement de la ZAC des Brateaux 2, zone 
dite « Derrière la Ferme », les Villabéens et tous les 
acteurs de notre commune ont consigné plusieurs 
remarques sur le  registre des observations.  
 

Quelle est votre réaction sur ce projet ? 
 
Thierry BRUN : Si le projet paraît séduisant et 
ambitieux, il soulève néanmoins (sans y répondre !) 
de très nombreuses et très pertinentes questions, 
notamment sur les accès, la circulation, la sécurité 
et les dépenses engagées par notre commune… 
 
Quelles sont vos questions concrètes ? 
 
Thierry BRUN : Quelles sont véritablement toutes 
les conséquences financières pour la commune de 
Villabé , pendant la période des travaux et à la suite 
de l’ouverture de ce nouvel espace commercial ? A 
quoi engage-t-on tous les contribuables de notre 
commune ? L’avenir de nos finances est-il garanti ? 
 
Que peut-on donc attendre de ce projet ?  
 
Thierry BRUN : Bien avant tout, un nouveau 
dynamisme, puis principalement des emplois et des 
nouvelles ressources (véritablement nécessaires !). 
 
Quelles sont alors vos propositions ? 
 
Thierry BRUN : Favorise r la création d’une 
association des artisans et des commerçants puis la 
soutenir réellement, e ncourager le «doublement» de 
la voie allant du rond -point de la zone logistique à 
celui de Villoison, solution qui, prise en charge 
financièrement par l’aménageur, permettrait 
d’assurer une meilleure flu idité de la circulation. 
Nous avons posé ces questions à Monsieur Jean -
Marie LAFON. Je n’ai aucune réponse à ce jour ! 
 

 
Avec plus de 500 visites reçues en septembre, le 
blog du groupe Villabé pour Tous , lancé en avril, 
http://touspourvillabe.canalblog.com, devient un 
véritable portail d’information sur la vie municipale à 
Villabé . Pour être au cœur de vos préoccupations, 
nous restons à votre écoute afin de recueillir vos 
attentes, vos demandes et vos informations. Vous 
souhaitez recevoir notre Flash info ou nous faire 
part de vos réactions, de vos suggestions : écrivez à 
thierrybrundrome@wanadoo.fr, ou encore dans la 
rubrique « contactez l’auteur »  sur notre blog. 


